

2024年 12月 No.396

# ニュースレター

## フェアウェルパーティー2024

12月14日 土

MISHOPの年末恒例のイベント、フェアウェルパーティー2024を開催します。軽食やドリンクを片手に、おしゃべりや交流ゲームを楽しみましょう。インドのダンスパフォーマンスも予定しています。この1年を一緒に振り返りながら、楽しいひとときを過ごしましょう！

■日時：12月14日(土) 14:00~16:00(開場13:30)

■場所：MISHOP会議室

■対象：協会会員(家族含む)と外国籍市民

■定員：先着80名

■チケット(税込)：

A. 500円 小中高校生(ソフトドリンク)

B. 1000円 18歳(大学生)以上(ソフトドリンク)

C. 1500円 アルコールドリンク2杯付

アルコールドリンク3杯目からは追加500円/杯

■申込み：申込みフォーム、協会窓口、お電話にてお申込み後、協会窓口でチケットを12月5日(木)までに事前購入してください。

※手料理の持ち寄りをご遠慮ください。ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。



フェアウェルパーティー2024  
参加申込みフォーム

## ボランティア募集中

フェアウェルパーティー2024 12月14日 土

事前準備や当日の設営、クローク、配膳、片付けなどをお手伝いして下さる方を募集しています。一緒に楽しいパーティーを作り上げましょう!ご関心のある方は、事務局までお気軽にお知らせください。

ボランティア  
申込みフォーム



国際交流スキーツアー2025 2月8日~9日

国際交流スキーツアーに参加する外国籍の方をサポートして下さるMISHOP会員のボランティアを募集します。詳しくは『国際交流スキーツアー2025』のチラシをご覧ください。

■日程：2025年2月8日(土)~9日(日)(1泊2日)

■スキー場：シャトレーズスキーバレー野辺山(長野県)

## 土曜日午後 LLJレッスンをしている方へ

12月14日(土)フェアウェルパーティー当日は、終日、MISHOPフロアでのLLJレッスンはできません。予めご了承ください。ぜひペアの学習者の方と一緒にパーティーへご参加ください。

## 年末年始の休館について

12月29日(日)から1月3日(金)まで、4階のMISHOPフロアと事務局はお休みとなります。1月4日(土)より通常通り開館しております。

## ことばと文化講座 韓国コース

全10回

韓国の社会・歴史・サブカルチャーなどを幅広く学びながら、初歩的な韓国語も学習していきます。韓国の文化やハングルに興味のある方、新年に新しいことを始めてみたい方、ぜひご参加ください。

- 日程：2025年1月10日～3月14日  
毎週金曜日 (全10回)
- 時間：19:00～20:30
- 場所：MISHOP会議室
- 講師：姜勝薫(カンスンフン)さん  
(東京女子大学講師)
- 定員：20名(先着順)  
(最少催行人数10名)
- 受講料：10,000円  
(税込・資料代込)
- 申込み：申込フォーム、窓口、電話にてお申し込みください。



参加申込み  
フォーム

## 第88回国際理解講座

講演会 &  
交流トーク

### 「アフリカ少年が 日本で育って考えたこと」(仮題)

—多様な人が共生する社会とは—

講師：星野ルネさん  
(漫画家・タレント)



1984年カメルーン生まれ。4歳で来日し、兵庫県姫路市で育つ。著書に『まんがアフリカ少年が日本で育った結果』(毎日新聞出版)ほか。

- 日程：2025年1月25日(土)
- 時間：14:00～16:00(13:30開場)
- 場所：駅前コミュニティセンター  
地下1階会議室
- 定員：60名(先着順)
- 参加費：無料
- 申込み：申込フォーム、窓口、電話にてお申し込みください。



参加申込み  
フォーム

## 部会の開催報告と今後の予定

部会に参加し、ぜひ皆さまのご意見・ご提案をお聞かせください。お待ちしております。

- イベント部会(一般)  
「フェアウェルパーティー2024」の準備、「世界を食べよう!」等の下半期事業について話し合いました。  
〈次回〉未定
- イベント部会(青少年)  
国際交流フェスティバル・キッズゾーンの振り返り、下半期事業について話し合いました。  
〈次回〉未定

■ 多文化教養部会  
フェスティバルの振り返り、第88回国際理解講座、ことばと文化講座(韓国)等の下半期事業について話し合いました。  
〈次回〉未定

■ サポート・サービス部会  
三鷹市総合防災訓練、外国籍市民に対する今後の支援活動について話し合いました。  
〈次回〉1月11日(土)15:00～

■ 広報部会  
三鷹市総合防災訓練・オープンMISHOPなどの取材を行いました。今後、フェアウェルパーティー等の取材を予定しています。

MISHOPの活動をより多くの方に知っていただくため、SNSで情報を発信しています。フォロー・シェアをよろしくお願いいたします!



2024年もMISHOPの事業にご参加いただき、ありがとうございました。また日本語ボランティアや国際交流・理解の各事業でお力添えくださり、心より感謝申し上げます。

12月14日のフェアウェルパーティーでは、今年を振り返りながら楽しい時間を過ごしましょう。皆さんにお会いできることを楽しみにしております。